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Oltre a ciò i ricevitori hanno ripetutamente 
insistito per ottenere le riduzioni ferro-
viarie. 

« I l Ministero già dal 1893 prese in con-
siderazione questo desiderio e sino da al-
lora iniziò le pratiche relative, prima colle 
Società esercenti, poscia coli'Amministra-
zione delle Ferrovie dello Stato. 

« Tutti i ministri che da allora si suc-
cedettero alle poste e telegrafi si occuparono 
dell'argomento, ed ultimamente, nel feb-
braio dell'anno corrente 1914, l'onorevole 
Colosimo rivolse nuove premure al riguardo 
al Ministero dei lavori pubblici. Ma anche 
queste pratiche riuscirono sino ad ora in-
fruttuose, anche perchè urtarono contro 
le deliberazioni della Camera, le quali si 
mostrarono decisamente contrarie alla re-
visione della legge sulle concessioni ferro-
viarie. Ma non è detta sulla questione l'ul-
t ima parola. Le premure continuano e si 
sono intensificate in questi ultimi tempi. 

« Intanto è stata pubblicata la sentenza 
17 aprile 1914 alla quale accenna l'inter-
rogante. Essa, pur risolvendo una que-
stione affatto diversa dall'attuale, nelle sue 
considerazioni ha argomenti che tornano 
a favore della tesi dei ricevitori, conside-
randoli come impiegati. 

« Per quanto le motivazioni di una sen-
tenza non abbiano valore su casi estranei 
alla materia decisa dal magistrato, e per 
quanto la sentenza non sia ancora defini-
tiva, pure non si può negare che essa rin-
forza le buone disposizioni dell'Ammini-
strazione-postale verso i ricevitori. L'Am-
ministrazione perciò richiamerà tutta l 'at-
tenzione del Ministero dei lavori pubblici 
sul pronunziato della Corte d'appello del 
17 aprile 1914. 

« Circa l'esecuzione della sentenza per i 
ricevitori che prestarono servizio nelle pro-
vinole colpite dal terremoto del 1908, il 
Ministero riconosce conforme ad equità che 
siano concesse le indennità a questi rice-
vitori, ed il relativo provvedimento è in 
corso di preparazione. 

« Quantunque ben diversa sia la condi-
zione dei supplenti portalettere rurali e 
procaccia verso l'Amministrazione, come 
rileva la stessa sentenza, pur tuttavia il 
caso di coloro che prestarono servizio nelle 
zone funestate dal terremoto, sarà preso 
in considerazione colla maggiore benevo-
lenza. 

« Il sottosegretario di Stato 
« M A R C E L L O ». 

P R E S I D E N T E . L'onorevole sottosegre-
tario di Stato per l'interno annuncia di 
aver dato risposta scritta alla interroga-
zione presentata dal deputato Lombardi 
« per sapere se in occasione della conva-
lida da parte della Giunta del deputato 
di Monteìeone Calabro, non s,ia eccessivo 
e non richiesto dalle condizioni di pubblica 
sicurezza locale che i carabinieri siano adi-
biti a servigi non consentiti dai regolamenti 
e per le vie e per le piazze le autorità po-
litiche ostentino un apparato di forze, che 
ferisce il sentimento più vivo di civiltà del 
mite popolo di Monteìeone Calabro e ab-
bassa nello stesso tempo la funzione dei 
Eeali carabinieri e dell'esercito; e domando 
se non sia il caso di fare intendere a quelle 
autorità locali che nei servizi di pubblica 
sicurezza si iùiponga di provvedere, specie 
quando ne sia il caso, con prudenza e deli-
catezza insieme, da non provocare con at -
teggiamenti inconsulti la reazione dei sen-
timento popolare ». 

R I S P O S T A S C R I T T A . — « Si fa riserva di 
dare risposta all'interrogazione dell'onore-
vole Lombardi, appena avute le informa-
zioni già domandate su quanto ha formato 
oggetto della interrogazione medesima ». 

« Il sottosegretario di Stato 
« C E L E S I A ». 

P R E S I D E N T E . L'onorevole sottosegre-
tario di Stato per i lavori pubblici annun-
cia di aver dato risposta scritta all' inter-
rogazione presentata dal deputato Ma-
gliano « sui provvedimenti che intenda 
adottare per assicurare la sollecita esecu-
zione della ferrovia Yal Fortore che inte-
ressa la Capitanata, il Molise e la provincia 
di Benevento ». 

R I S P O S T A S C R I T T A . — « Sulla domanda 
di concessione per la costruzione e l'eserci-
zio della ferrovia detta di Yalfortore si è 
eseguita la regolare istruttoria con esito 
favorevole. Perchè però possa procedersi 
alla concessione delia linea occorre che 
siano innanzi tutto regolarizzate le offerte 
di concorso nella spesa da parte degli Ent i 
locali e che sia, in seguito, data la dimo-
strazione dei mezzi finanziari dalla Società 
che si è dichiarata disposta ad assumere 
tale concessione. 

« Presso il Ministero dell' interiio sono 
ora in corso le pratiche per l'emissione del 
Regio decreto prescritto dall'articolo 309 
delia legge comunale e provinciale, per ren-
dere definitive le deliberazioni di sussidio 


